
北区男女共同参画推進課

北区中学生・高校生のための 

職業教育キャラバン事業
  中学生・高校生の皆さんが、将来あらゆる分野の職業にチャレンジできるよう、比較的女性

の進出が少なかった職業分野で活躍している女性を講師として派遣し、その仕事を選択した理

由・向き合う姿勢などを講演していただき、女子生徒の将来の職域拡大を図るとともに、男子

生徒の意識啓発も行っています。 

平成２４年度 事業実績 

 ・すごく楽しそうに仕事しているのがわかっ

 飛鳥中学校  ６月２日（土） 月元 聖子さん （元新幹線運転士）
～講演会～ 

＜生徒の感想＞ 

・これからどのように生きて、どのような仕事に就きた

いのか自分の未来をしっかり考えておきたいと思い

ました。 

・自分でやりたいと思った仕事には就けないこともあり

ますが、就いた仕事が良いと思うまでやることも大

事なことだと感じました。 

・自分の手で自分の仕事をつかみたいと思いました。

 稲付中学校  ６月１６日（土） 胤森 なお子さん （フェアトレード）
～講演会～ 

＜生徒の感想＞ 

・フェアトレードは発展途上国の人々を救い、それ

を助けるのは消費者だと分かりました。 

・私にできることは少ないかもしれませんが、フェア

トレードに興味を持ったり、周りの人に広めたりす

ることはできるので積極的に頑張りたいなと思い

ます。 
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 滝野川紅葉中学校 １０月４日（木） 月元 聖子さん 
（元新幹線運転士）

～講演会～ 

 堀船中学校  １１月６日（火） 小田嶋 良さん （パイロット）
～講演会～ 

 王子桜中学校  １１月３０日（金） 新田 ユリさん （指揮者）
～講演会～ 

＜生徒の感想＞ 

・私は、運転士は男性がなるものだと思って

いましたが、月本さんが仕事をしている姿を

見て、とても格好良いと感じました。 

・私も月元さんのように、どんどん前向きに取

り組んで、いつかどの世界でも女性が活躍

できる世の中になれば良いなと思いました。

＜生徒の感想＞ 

・パイロットは男性だけで女性がいないという

環境の中でも、自分の夢をあきらめずに努

力した小田嶋さんはすごいです。 

・何回挫折したとしてもあきらめず、何があっ

ても「トライ」する気持ちを持ち続けたいと思

いました。 

＜生徒の感想＞ 

・世界的な指揮者として活躍している新田さ

んも進路の選択の時はどうするか考えて保

留の時間があったと聞いて励まされました。 

・男性が多い「指揮者」という仕事の中で、い

きいきと仕事をなさっていると感じ、私も自分

にあった仕事を見つけたいと思いました。 
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 飛鳥高等学校 
１１月２８日（水） 西 栄子（臭気判定士）    ２月６日（水） 小田嶋 良（パイロット） 

        ～講演・実験～                     ～講演会～


